
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 15.03.2023

Wirtschaftlichkeit der Halle 2 des AWM 

Der Vorlage Nr. 20-26 / V 08486, dem Jahresabschluss 2021, war im Wirtschaftsbericht Punkt b 
Entsorgung im Bringsystem zu entnehmen, dass im Gebrauchtwarenkaufhaus Halle 2 gut erhaltene 
Gegenstände von Bürgern wieder erworben werden können.

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viel Personal arbeitete in der Halle 2 (bitte die Zahlen für die letzten fünf Jahren 
angeben)?

2. Welche Kosten fallen für den Betrieb der Halle 2 und dem Personal jährlich an?
3. Welche Erlöse konnten mit dem Verkauf in der Halle 2 in den letzten fünf Jahren erzielt 

werden?
4. Gibt es ein Inventar, in dem die Zu- und Abgänge erfasst werden?
5. In welchen Zeitabständen findet eine Evaluierung statt?
6. Gibt es die Praxis oder Pläne, Gegenstände ggf. kostenlos an Bedürftige abzugeben?

Initiative:
Iris Wassill Markus Walbrunn Daniel Stanke
ea. Stadträtin ea. Stadtrat ea. Stadtrat
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